

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	17.09.2019	öffentlich

**Anfrage der GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Ehemaliges Asylbewerberheim in Oppau (gegenüber vom BSC-Sportplatz)**

Vorlage Nr.: 20190338

Stellungnahme Bereich Gebäudewirtschaft

Das Asylbewerberheim in der Edigheimer Straße 161 soll Ende des Jahres wieder in Betrieb genommen werden. Hierfür werden aktuell die erforderlichen Instandsetzungs- und Reparaturmaßnahmen für die weitere Umsetzung erfasst und geplant. Hiervon betroffen sind auch die zum Objekt gehörigen Außenanlagen, Zugänge und Stellplätze, die wieder hergerichtet und einer zukünftigen Grünpflege zugeführt werden müssen.

Der Telefonmast mit der offenen Verteilerbox liegt außerhalb der Liegenschaft und gehört in Eigentum und Zuständigkeit der Telekom. Wir haben diesen Schaden bereits der Telekom gemeldet und gehen davon aus, dass bald Schadensbehebung erfolgt.